

Woche

**GRAZ-
UMGEBUNG
NORD**

Ausgabe 30
27. Juli 2022

**AUS LIEBE
ZUR
REGION.**

 **MeinBezirk.at**

Kinderfreunde sorgen für besonderes Sommerfeeling

1 Sommer, Sonne und viel Live-Musik: Am Freitag, 29. Juli, laden die Kinderfreunde Gratkorn zu einem kunterbunten Sommerfest ins Haus der Kinderfreunde von 17 bis 20 Uhr ein (Achtung: Kinder dürfen ab 18 Uhr aber nur in Begleitung von Erwachsenen kommen). Gemeinsam sollen die Ferien gefeiert werden. Mit dabei sind auch die Styrian Rockets, die musikalisch richtig abheben. So wird es Hits aus Pop, Rock,

Country und Schlager der letzten 50 Jahre zu hören geben. Die steirischen Rockets sind ein Vater-Tochter-Duo, das aus einem gemeinsamen Hobby entstand. Papa Oliver Wieser, Hochschullektor und Managementberater, begleitet mit Keyboard, Akkordeon und Gitarre auf der Bühne seine Tochter Viktoria, eine Wirtschaftsinformatikstudentin mit Liebe zur Musik. Für das leibliche Wohl sorgen die Kinderfreunde. Info: www.styrianrockets.at.



Die Styrian Rockets kommen mit Musik und Ferienlaune zum Fest der Kinderfreunde Gratkorn, um den Sommer zu feiern.

Edith Ertl